

INDONESIA SATU

Harris Resort Waterfront Batam Hadirkan Rangkaian Promosi Spesial DI Bulan Februari 2025

Zulfahmi - BATAM.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 6, 2025 - 17:35



Batam, 6 Februari 2025 .

HARRIS Resort Waterfront Batam mengumumkan serangkaian promosi menarik sepanjang bulan Februari 2025, menggabungkan momen Valentine's Day dan World Pizza Day untuk memberikan pengalaman kuliner istimewa bagi para

pengunjung.

Dalam keterangan resminya di Batam hari ini, HARRIS Resort Waterfront Batam meluncurkan "Sweet Heart Rustic Dinner", paket makan malam romantis yang dirancang khusus untuk merayakan Valentine's Day. Paket eksklusif ini ditawarkan dengan harga IDR 888.000 nett per pasang dan akan diselenggarakan pada Jumat, 14 Februari 2025 pukul 19.00 WIB.

Dodi Putra, General Manager Shared Service HARRIS Resort Waterfront Batam dan HARRIS Hotel Batam Center menjelaskan bahwa paket Valentine's dinner ini menawarkan pengalaman fine dining yang lengkap dengan suasana romantis. "Kami tidak sekadar menyajikan makan malam, tetapi menciptakan sebuah perayaan yang dibungkus dengan kemewahan dan cinta," ujarnya.

Menu Valentine's dinner dimulai dengan Heart Caprese Salad, sebuah interpretasi modern dari salad Italia klasik yang didesain khusus untuk momen romantis. Dilanjutkan dengan Velvet Love Soup, sup krim bit merah muda yang kaya akan cita rasa. Untuk hidangan utama, tamu dapat memilih salah satu dari tiga pilihan menarik: Strawberry Balsamic Glazed Steak Roll, Sweet Heart Pan Seared Chicken Thigh, atau Peppercorn Crusted Salmon. Pengalaman bersantap ditutup dengan hidangan penutup spesial yang menyegarkan.

Sementara itu, menyambut World Pizza Day, HARRIS Resort Waterfront Batam menghadirkan promosi "Super Puas Pizza" yang berlangsung sepanjang Februari 2025. Program ini menawarkan paket 1 pizza dan 1 soft drink seharga IDR 170.000 nett, berlaku untuk semua varian pizza yang tersedia di HARRIS Cafe dan HARRISSIMO.

"Kami memberikan diskon khusus sebesar 20% untuk semua varian pizza pada tanggal 9 Februari 2025, bertepatan dengan World Pizza Day. Promosi ini merupakan bentuk apresiasi kami kepada para pencinta pizza di Batam," tambah Dodi.

Promosi pizza ini berlaku dari 1 hingga 28 Februari 2025, dengan jam operasional mulai pukul 11.00 hingga 22.00 WIB. Pengunjung dapat menikmati berbagai pilihan pizza dengan topping premium yang disajikan panas langsung dari oven, memberikan pengalaman bersantap yang memuaskan.

Dila Bachmid selaku marketing & branding manager shared service HARRIS Resort Waterfront Batam and HARRIS Hotel Batam Center menambahkan bahwa kedua promosi ini merupakan bagian dari komitmen HARRIS untuk terus berinovasi dalam memberikan pengalaman kuliner terbaik. "Kami memahami bahwa makanan bukan sekadar tentang rasa, tetapi juga tentang menciptakan momen-momen berharga bersama orang tersayang," jelasnya.

Untuk informasi lebih lanjut dan reservasi, tamu dapat menghubungi HARRIS Resort Waterfront Batam melalui nomor telepon (0778) 381 888 atau mengunjungi media sosial resmi @HARRISwaterfront. Mengingat tingginya animo masyarakat, khususnya untuk paket Valentine's dinner, pihak hotel menyarankan para tamu untuk melakukan reservasi lebih awal.

HARRIS Resort Waterfront Batam merupakan salah satu properti unggulan di

bawah naungan Ascott Hotels yang berlokasi strategis di kawasan waterfront Batam. Hotel ini terus berkomitmen untuk menghadirkan pengalaman menginap dan bersantap yang berkesan bagi para tamu domestik maupun internasional.

Informasi lebih lanjut mengenai HARRIS Resort Waterfront Batam dan berbagai promosinya dapat diakses melalui situs web resmi discoverasr.com atau platform media sosial resmi hotel.